



ESCAPADA A CRACOVIA

Cracovia

Aprovecha unos días libres para hacer una escapada a la vibrante ciudad de Cracovia. Un ambiente único envuelve

las atractivas calles y plazas de esta antigua capital con una embriagadora mezcla de historia y arquitectura.

Día 1 Ciudad de origen - Cracovia

Vuelo destino Cracovia, si se solicitan vuelos. Llegada y traslado al hotel. Puedes comenzar a explorar la ciudad y su animado ambiente nocturno, especialmente en el casco antiguo. Es muy popular el Barrio judío (Kazimierz). La gastronomía de Cracovia es una de las más sabrosas y auténticas de Polonia. Podrás disfrutar de una mezcla de influencias reflejo de la historia de la ciudad, un plato imprescindible es el pierogi, empanadillas rellenas de diversos ingredientes, desde carne o setas hasta frutas. También está el zurek, una sopa agria hecha con harina de centeno y embutidos que se sirve, habitualmente, con huevo duro. Los obwarzanki, similares a los bagels, son unos típicos bocadillos callejeros. Para los amantes de la carne está el kielbasa (salchicha polaca), típico en parrillas. Y, en cuanto a los postres, cabe destacar el sernik (pastel de queso) y el makowiec (pastel de amapola), dos dulces tradicionales. Cracovia es famosa por su cerveza artesanal y vodka de muy buena calidad. Alojamiento.

Día 2 Cracovia

Estancia en el hotel y régimen seleccionado. Visita guiada por el Casco Antiguo inscrito en

la UNESCO, subimos a la colina de Wawel en donde veremos el Castillo de Wawel (patio), uno de los monumentos más emblemáticos del país. Patrimonio de la Humanidad desde 1978 y situado sobre la colina Wawel, ha sido residencia de los reyes polacos desde el siglo XI. Su arquitectura combina estilos góticos, renacentistas y barrocos. Su interior alberga tesoros históricos, como tumbas reales, el Museo de Wawel y la famosa cueva del Dragón que, según la leyenda, estuvo habitada por un dragón que atemorizaba la ciudad. La cueva ofrece una atmósfera misteriosa, con formaciones rocosas impresionantes. Su imponente torreón con las campanas de Sigismund, es un símbolo de la nación. Veremos por fuera la Catedral (la entrada cuesta aproximadamente 7 €). toda una institución religiosa y educativa en Polonia. Fué sede del Arzobispo de Cracovia y un centro de gran influencia espiritual y cultural. Famosa por su belleza arquitectónica, combinado estilos góticos y renacentistas. Es también el lugar donde fueron coronados varios monarcas polacos. Pasearemos por el Casco Antiguo, la calle Kanonicza y Grodzka, una breve parada en el Collegium Maius (el patio), sede histórica de la Universidad Jaguelónica, una de las más antiguas de Europa. La puerta de San Florián,

las Lonjas de los Paños y visita en la Basílica Mariana en la cual veremos el majestuoso altar de Wit Stworz. El casco antiguo de Cracovia, conocido como Stare Miasto, es uno de los centros urbanos mejor conservados de Europa. Declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Se caracteriza por su impresionante arquitectura, calles adoquinadas y plazas históricas. El corazón de la ciudad es la plaza del Mercado (RynekGłówny), una de las plazas medievales más grandes del continente, rodeada de edificios emblemáticos como la Basílica de Santa María, con su famosa torre y el altar de Veit Stoss. En esta plaza también encontramos la Torre del Ayuntamiento y la lonja de los paños, símbolo del comercio de la ciudad. El caso antiguo está dentro de un recinto amurallado medieval con puertas de entrada, como la Puerta de San Florián. El barrio judío Kazimez, con su rica historia cultural, también forma parte de este conjunto urbano, ofreciendo un contraste entre lo moderno y lo antiguo. En definitiva, un caso antiguo vibrante, lleno de vida, historia y cultura donde el pasado se fusiona con la vida contemporánea de la ciudad. Este tour es privado, así que podrás descubrir la historia y la cultura de la ciudad, de una manera única. Durante el recorrido podrás detenerte y

hacer fotos. Al final del recorrido, el conductor os llevará de vuelta al lugar que hayáis elegido en el Casco Antiguo para que lo podáis volver a visitar vuestros lugares favoritos o regresar al hotel. En vuestro tiempo libre, podréis disfrutar de otros lugares increíbles de la ciudad como recorrer las calles empedradas y admirar la arquitectura medieval del casco antiguo de la ciudad. Pasear por la plaza del mercado, ya que es una de las más grandes de Europa que alberga numerosos cafés, restaurantes y tiendas. Una de las plazas más bonitas de la ciudad es la plaza Maly Rynek, rodeada de bonitos edificios renacentistas, los fines de semana sobre todo en verano se monta un mercadillo callejero con numerosos puestos en el que venden comida típica polaca, libros y souvenirs. También para conocer mejor la ciudad es imprescindible visitar la Mina de Sal de Wieliczka (no incluida en el precio. Se ofrece como opcional), una espectacular mina de sal subterránea que cuenta con impresionantes cámaras, esculturas y lagos de agua salada. La calle Florianska es una de las calles comerciales más bonitas que ver en la ciudad, está rodeada de casas de estilo renacentista con fachadas de colores pastel. Para terminar de conocer la ciudad a la perfección, puedes pasear por el parque

Planty, es uno de los lugares más relajantes que visitar en la ciudad, rodea todo el centro de la ciudad durante 4 kilómetros y es perfecto para pasear y disfrutar de la tranquilidad. Cracovia es un importante destino turístico en Europa, con mucha afluencia de visitantes que llegan para conocer y descubrir su increíble historia, arquitectura y cultura. Alojamiento.

Día 3 Cracovia

Estancia en el hotel y régimen seleccionado. Día libre para disfrutar la ciudad a tu aire o a través de alguna de las excursiones y visitas que proponemos. Alojamiento.

Día 4 Cracovia - Ciudad de origen

A la hora indicada traslado al aeropuerto por cuenta del cliente. Salida en vuelo destino ciudad de origen, si se solicitaron vuelos.

PRECIO ORIENTATIVO 750 €



4 ☀ / 3 ☾

SERVICIOS INCLUIDOS

- Vuelos en línea regular, clase turista.
- Compensación huella de CO2 de todos los vuelos.
- Alojamiento en el hotel y régimen seleccionado.
- Traslados aeropuerto - hotel - aeropuerto.
- Visita de la ciudad (entradas no incluidas: Santa Ana aprox. 5 € y Catedral aprox. 7 €).
- Seguro de viaje.
- Tasas aéreas y carburante.

EXPERIENCIAS DESTACADAS

- Visita de la ciudad.

EXPERIENCIAS OPCIONALES

- Excursión regular con guía en castellano a Auschwitz.
- Excursión regular con guía en castellano minas de sal de Wieliczka.
- Excursión en privado con visita en castellano Czestochowa.

SALIDAS 2025

Del 4/4/25 al 30/4/25: diarias

HOTELES (indicados o similares)

Ciudad	Hotel
Cat. (3*)	
• Cracovia	Hampton by Hilton Krakow
Cat. (4*)	
• Cracovia	Hotel Centrum
Cat. (5*)	
• Cracovia	Sheraton Grand Krakow

A TENER EN CUENTA

Mínimo 2 personas.

Se reconfirmará si las opcionales solicitadas operan ese día.

